



El parque de A Barosa es uno de los principales recursos turísticos de Barro y figura en la web de Terras de Pontevedra. D.P.

El Concello de Barro se da de baja de la Mancomunidad Terras de Pontevedra

► La separación obligó a modificar los estatutos y la denominación del organismo. El acuerdo plenario se produjo hace meses, por causas económicas

ÁGUEDA PIÑERO

BARRO. La Mancomunidad Turística Terras de Pontevedra ya no suma a Barro ni en su nombre ni en la composición de su mapa. Así lo acordaron los miembros restantes, de los concellos de Pontevedra, Marín, Poio, Ponte Caldelas, Vilaboa y Campo Lameiro en una reciente sesión plenaria en la que se aprobó el nuevo nombre y se modificaron los estatutos del organismo para adaptarlos a la nueva situación.

El Concello de Barro había solicitado la baja oficial en la entidad turística hace meses, después de que el Gobierno local llevase el asunto al Pleno y lo aprobase, -no sin la resistencia de la oposición-, argumentando causas económí-

cas. Al parecer, el Gobierno local consideró que el gasto, una cuota anual que puede situarse en torno a los 12.000 euros, según las fuentes consultadas, era demasiado elevado para el beneficio que puede reportar a corto plazo.

La crisis de ingresos en la que se ven sumidos los concellos, parece haber barrido otro de los proyectos comunitarios en los que participaba este municipio, al igual que sucediera años antes con el Núcleo de Sostibilidade da Comarca de Pontevedra, una iniciativa dependiente de Medio Ambiente en la que se gestionaban fondos europeos, pero que exigía también una aportación anual que se hizo difícil de sostener para las arcas de Barro.

En este caso, Barro aportaba cerca de 6.000 euros anuales, que fueron asumidos por los otros municipios miembros para poder seguir adelante con la iniciativa.

El Núcleo de Sostibilidade permitió sacar adelante proyectos de desarrollo sostenible como actividades de promoción del compostaje, charlas, e incluso la gestión de planes como el ahorro energético en iluminación pública.

En Terras de Pontevedra, que lleva unos cuatro años de andadura, se ha dado forma a proyectos de los diferentes concellos para promover su desarrollo turístico. Los municipios miembros han ido presentando diferentes planes que les permitieron acogerse a subvenciones estatales y dar forma así a

sus productos turísticos.

En el caso de Barro, según se quejó la oposición en su día, esta oportunidad no se aprovechó para desarrollar ningún plan concreto, como los desarrollados por Pontevedra: 'Latitude 42', de expediciones marítimas para promover el conocimiento del entorno natural, los cursos de formación, o planes como el de Ponte Caldelas para señalizar todo el municipio, y para poner en valor la Ruta do Arrieiros, que forma parte ya del conjunto de senderos de este municipio.

La web de Terras de Pontevedra todavía ofrece información sobre el municipio de Barro, sus recursos, lugares de interés y sus negocios hosteleros.